



100歳おめでとうございます

11/7 大村エミ子さんが百寿

大村エミ子さんが満100歳の誕生日を迎えられました。おめでとうございます。歌や踊りが大好きという大村さん。毎日の日課は、「CDプレーヤーで好きな歌を聞くこと」とのことで、以前は歌や踊り、琴の練習をしていたそうです。

町からは敬老祝金とお祝状、社会福祉協議会からは花束が贈られました。



届け! 私たちの思い

11/9 第31回岡垣町青少年の主張大会

岡垣サンリーアイで催され、各校区代表の小中学生15人がそれぞれの体験から得た思いや日頃感じていることなどを、自身の言葉で発表しました。

不安と緊張でいっぱいになりながらも、多くの観客を前に壇上に立ち、堂々と発表する小中学生の姿に、会場からは惜しみない拍手が送られました。

戦没者の冥福を祈って——。

10/25 岡垣町戦没者合同慰霊祭

岡垣サンリーアイで岡垣町戦没者合同慰霊祭が行われ、参列した人たちが戦争で亡くなった人々の冥福と世界平和を祈りました。

先の大戦の記憶を風化させることなく再び戦争の惨禍を繰り返さぬよう、次世代を担う中学生をはじめ、参列した人たちは恒久平和や安心して暮らせる社会の実現に取り組んでいくことを深く心に刻みました。



令和6年秋の叙勲・褒章 第43回危険業務従事者叙勲

11月に発表された令和6年秋の叙勲・褒章、第43回危険業務従事者叙勲。これは、国や公共のために功労・功績があった方の栄誉を称え、国が勲章や褒章を授与するものです。

受章された皆さん、おめでとうございます。

※ご芳名・写真については、了承が得られた方のみ掲載しています。

■秋の叙勲



教育功労・瑞宝双光章
馬場 秀憲 さん

■秋の褒章



社会奉仕活動功績・緑綬褒章
高村 三枝子 さん

■危険業務従事者叙勲



警察功労・瑞宝単光章
古賀 忠雄 さん

みんなで乳垂川をきれいに

10/27 吉木校区コミュニティ乳垂川一斉清掃

当日は子どもから大人まで 90 人が参加し、みんなで乳垂川のごみを拾い、ホタルの生息する環境を保全しました。

吉木校区コミュニティでは、ホタルを環境保全のシンボルとして位置付け、乳垂川一斉清掃のほか、吉木小学校のビオトープの清掃活動にも取り組んでいます。



写真提供：吉木校区コミュニティ



写真提供：新松原区

スポーツの秋、満喫！

10/14 新松原区運動会

新型コロナウイルス感染症の影響で中止していた運動会を 5 年ぶりに開催し、子どもから大人まで約 50 人が参加しました。

歴史ある運動会は、東西に分かれての真剣勝負。玉入れやリレーなど定番の競技から、今では珍しいパン食い競争やフォークダンス、手箕（穀類などを選別したり、持ち運んだりする農具）でボールを運ぶ地域独自の競技などが行われ、大いに盛り上がりました。

町への応援ありがとうございます

10/28 明治安田生命保険相互会社が「私の地元応援募金」を寄付

令和3年度に町と「健康増進に関する連携協定」を締結した明治安田生命保険相互会社には、町の集団健診やまつり岡垣での血管年齢測定、出前講座へのメニュー提供など、住民の皆さんの健康づくりに幅広く協力いただいています。

さらに、社員の皆さんからの募金などにより、令和2年度から継続して、町に寄付もいただいています。今年度いただいた 453,300 円の寄付金は、住民の皆さんの健康づくりのために活用させていただきます。ありがとうございました。



気軽にできる運動で健康に

10/11 スロージョギング講座

地域で健康づくり活動を行っている「楽健会」が、健康運動指導士の田中英幸さんを講師に迎え、いこいの里で催しました。当日は、基本の姿勢を学んだ後、それぞれの体力に合わせて楽しくおしゃべりしながらスロージョギングを実践。参加者からは、「今後の健康づくりに役立てたい」などの声が聞かれました。